

FÜR DAS GERECHTE PRINZIP! GRUSSBOTSCHAFT VON ANTONIO GUERRERO IM NAMEN DER »CUBAN FIVE«

• Unter dem Namen »Los Cinco« oder »Cuban Five« sind Gerardo Hernández, Antonio Guerrero, Ramón Labañino, Fernando González und René González seit 1998 in US-Haft. Sie sammelten bis dahin in exilkubanischen Kreisen Informationen über terroristische Aktivitäten gegen die kubanische Regierung.

Liebe Genossinnen und Genossen,

aus fünf US-amerikanischen Gefängnissen senden wir Euch einen Gruß voller Bewunderung und revolutionärer Inbrunst anlässlich Eures wichtigen Treffens in Verteidigung der gerechten Ideen des Kommunismus.

Wir wissen um die Unterstützung, die Ihr im langen Kampf für unsere Freiheit leistet, und wir werden den Schwestern und Brüdern aus Deutschland ewig für ihren Mut und ihre freimütige Hilfe dankbar sein.

Zusammen mit Euch verteidigen wir immer, innerhalb der gegebenen Umstände, die gerechten Prinzipien des Marxismus-Leninismus, Prinzipien, die eine bessere und friedlichere Welt möglich machen. *»Ein von Grund auf gerechtes Prinzip vermag mehr als eine ganze Armee«*, sagte José Martí.

Wir wünschen Euch viel Erfolg für Eure Ziele im Jahr 2008.

Es lebe die Solidarität! '.

Es lebe der Sozialismus!

Vorwärts bis zum Sieg!

Im Namen der Fünf, seid herzlich umarmt, Antonio Guerrero R., Strafanstalt von Florence/Colorado